

### 【第34回英語スピーチ・コンテスト】

7月14日(火)5限~7限、国際文化情報学科2年生の生徒による英語スピーチ・コンテストが行われました。今年は、新型コロナウイルスの影響で予選を行わず、全員が本選に参加しました。限られた時間の中で、担当の英語科教員によるマンツーマン指導を受けながら、精一杯練習を繰り返し、この日を迎えました。

図書室と学文館会議室の二会場に分かれて、校長先生による激励の言葉から始まり、続いて生徒たちは緊張しながらも、日頃の練習の成果を最大限に発揮していました。



2時間近い全員のスピーチが終了後、審査員のALT先生からご講評、また教頭先生から閉会のご挨拶をいただきました。



審査結果の発表は、7月21日(火)に図書室で行いました。まず、ALTの先生方に6名の入賞者(1位2名、3位、佳作2名、ALT賞)を発表していただきました。それから、校長先生ならびにALTの先生方から入賞者に表彰状を渡していただきました。最後は、クラス全員で満面の笑みを浮かべながらの一枚！生徒たちは本当によく頑張りました。

上位3名の生徒につきましては、今年度の兵庫県高校生英語スピーチコンテスト阪神大会の原稿審査に応募します。

